

Condenan a abogada y su pareja transportista por narcotráfico: enviaban estupefacientes a Europa

Principal



Publicada el: 17/12/24	Visitas: 68
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 40	Puntaje: 3.9

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/condenan-a-abogada-y-su-pareja-transportista-por-narcotrafico-enviaban-estupefacientes-a-europa_11860.php

CONDENAN A ABOGADA Y SU PAREJA TRANSPORTISTA POR NARCOTRÁFICO: ENVIABAN ESTUPEFACIENTES A EUROPA

Principal

Condenan a abogada y su pareja transportista por narcotráfico: enviaban estupefacientes a Europa

Abogada y su compañero transportista enfrentan condena por narcotráfico: revelan su operación para enviar drogas a Europa.

Condena a abogada y su pareja por narcotráfico

La Justicia ha dictado sentencia en un acuerdo abreviado, condenando a una abogada y escribana, junto a su pareja, un transportista, por su implicación en actividades de narcotráfico orientadas al envío de drogas a Europa.

La abogada recibió una pena de cinco años y seis meses de prisión tras ser identificada como la líder de la organización logística relacionada con el tráfico de drogas.

Su pareja, el transportista, fue condenado a tres años y seis meses de cárcel en calidad de cómplice.

El caso fue liderado por la fiscal de Estupefacientes de 1.º Turno, Angelita Romano, quien coordinó una investigación exhaustiva que confirmó la participación activa de la pareja en este esquema internacional de narcotráfico.

La audiencia judicial, que se llevó a cabo bajo reserva, concluyó con la emisión de las sentencias y la implementación de diversas medidas accesorias.

Además de las penas impuestas, la Justicia ordenó el decomiso de varios bienes utilizados en las actividades delictivas, entre los que se incluyen un vehículo, cuatro celulares, tres pendrives y dos discos duros.

Estos elementos han sido adjudicados a la Junta Nacional de Drogas, reforzando así la política de desarticulación de recursos vinculados al narcotráfico.

Fuente: Telenoche

Imágenes

**CONDENAN A ABOGADA
Y SU PAREJA
TRANSPORTISTA POR
NARCOTRÁFICO:
ENVIABAN
ESTUPEFACIENTES A
EUROPA**

Condenan a abogada y su pareja transportista por narcotrafico enviaban estupefacientes a europa

Tags

actividades, condenando, abreviado, dictado, sentencia, justicia, enfrentan, abogada, revelan, condena, acuerdo, transportista

Noticias relacionadas

4.6 * *Sentencian a abogada y su pareja transportista por involucrarse en una red de tráfico de drogas hacia Europa*

4.6 * *Implicados en el tráfico de cocaína desde Argentina optan por un juicio abreviado*

3.8 * *La Nasa inicia una ambiciosa misión para explorar la potencial vida en una de las lunas de Júpiter*

4.3 * *San Luis: Siete de los nueve detenidos en una importante operación contra el narcotráfico recibirán condenas de entre 2 y 8 años tras un juicio abreviado*

3.7 * *Un hombre recibió una condena por estafa y el fiscal solicita una revaluación de las penas aplicadas a estos delitos*

4.4 * *Condena para dos hermanas: captaban hombres con fotos íntimas y los chantajeaban para ocultar sus conversaciones*

4.6 * *Sentencian al autor del crimen de un seguidor de Nacional ocurrido el 14 de mayo*

4.8 * *La justicia reafirma su decisión: diez años de condena para el responsable de la trágica muerte de Valentina Cancela*

4.6 * *Condenan al autor y cómplice del asesinato de un hombre de 37 años en Lascano*

4.2 * *Desmantelan red de narcotráfico en Soriano: Nueve hombres y tres mujeres enfrentan condena*

Categorías

Interior
aldea
Breves
básket
cartas

ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud

Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo